

PUBLICIDAD.

Anuncios en la cuarta plana, 5 céntimos de peseta la línea. Los permanentes, los que se publiquen en las demás planas y los comunicados a precios convencionales. Los originales no se devuelven. No se publica los lunes.

SUSCRIPCION

Badajoz un mes, 1,25 pts.—En provincias, trimestre, 5 id.—Extranjero trimestre, 6 id. La correspondencia se dirigirá al administrador Redacción y Administración, Arco-Agüero 18.

La Region Extremena

DIARIO REPUBLICANO

CONTINUACION DE LA CRONICA

Se venden

las casas calle de Trinidad, núm. 11; Madre de Dios, núm. 27; Morales, 57 y San Atón, 58.

Las proposiciones se dirigirán a D. Ramón Rodríguez Doncel, Banco de España, Lugo.

MIL PESETAS al que presente capullos de Sándalo, mejores que las del Dr. Piza, de Barcelona, y que curen más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias, Plaza del Pino 6.

Proyecto peligroso

En el momento álgido de la guerra de Cuba, cuando miles de soldados españoles atravesaban el Atlántico para sostener aquella infructífera campaña; cuando no se reparaba en gastos, pues no era ocasión de medir la magnitud de los sacrificios que se hacían, se trató de realizar un empréstito sobre la base de la prórroga del plazo de concesión de los ferrocarriles.

Entonces fracasó aquel proyecto porque los clamores de la opinión pública le hicieron abortar y las Empresas no pudieron realizar, en toda la extensión en que se habían propuesto, el magnífico negocio de asegurar por un largo período de tiempo la explotación ferroviaria.

De entonces acá, en alguna otra ocasión, y siendo Gobierno el señor Sagasta, ha vuelto a tratarse de tal asunto, que hoy de nuevo parece que se intenta poner sobre el tapete, so pretexto de conseguir por ese medio la baja de los cambios.

No es ese, a juicio de personas doctas, que pasan por verdaderas autoridades en materia económica, el medio de llegar a la ansiada nivelación y resultaría que los miles de millones en oro que el empréstito trajese a España emigrarían de nuevo a medida que fuéramos haciendo pagos al extranjero y al cabo de pocos años nos encontraríamos sin el oro, con la deuda, con igual ó mayor tipo de cambio que en la actualidad, pues la situación económica sería más desastrosa y habiendo enagenado ó diferido para lejano plazo, el ejercicio del derecho de reversión al Estado de las vías férreas construidas, inmenso capital de reserva que tiene el Tesoro nacional, cuyos apuros serán menores a medida que se acorte el plazo para poder disponer de su efectivo.

Asunto es este que debe tratarse por el Gobierno con suma discreción y por la opinión pública con mayor cuidado, prestándole toda la atención y preferencia que merece: la política económica que sigue el Ministerio Sagasta no es beneficiosa para España, según hemos expuesto antes de ahora, y si retrocedemos en la materia, si volvemos

a los tiempos en que se nos suponía próximos a la banarrota, nos crearemos tan difícil situación, que, aunque parezca pesimismo, jugaremos en la partida hasta nuestra existencia como pueblo libre y soberano.

Los servicios de la deuda absorben hoy 414 millones de los 971 del presupuesto de gastos, ó sea cerca del 50 por 100: hora es ya de que se trate de aminorar y no de agravar tan insostenible carga; de emplear con más provecho los sacrificios que se exigen a los contribuyentes; de emprender un camino que nos saque de la ruina y dejar el que nos conduce al desastre económico, de más funestas consecuencias que el político de 1898.

Pacotillas

Dicen de Granada que en Baelín, un padre reprendió a su hijo por haber bebido aguardiente y el hijo asestó al autor de sus días, a cambio de la reprimenda, siete puñaladas. A su hermano que salió a la defensa del viejo, le largó tres, como propina.

Se trata de un caso de locura impulsiva, según los médicos. No digo que no; ha dado ya tantas pruebas de no tener sana la razón el aguardiente, que es una imprudencia permitirle la comunicación con las personas.

En Redondela (Vigo) han estallado dos bombas de dinamita en casa de un matrimonio y se ha encontrado otra debajo del lecho.

¡Zap! Pues si llega a estallar esta última estando en el lecho el matrimonio! Ahora si que los dos cónyuges, que asustados estarán, pueden decir que han dormido en el catre de un volcán!

ESTRAÑO.

PAÍS DEL ABANICO

A Beatriz.

La envolvada marquesita, linda y blanca como una idealizada pompadour, suave y delicata como una aristocrática pastora de los frescos de Watteau, riende alma exquisita del miniaturesco siglo de las pompas femeniles, de las refinadas elegancias de los perfumados madrigales, habla con vibraciones cristalinas, jugando mimosa con el precioso abanico de marfil calado. En los zútiles ojos transparentes brillan doradas luces. Por el desmenuado y esbelto cuello las pálidas venas serpean entre tibia carnosidad de rosas.

La luz se refleja en las cernucopias que semejan abiertas flores de oro; ó opalinos destellos a la seda de los muebles bisanados; cabrilla por las carnes de plata de las paganas ninfas del reloj; arranca iris dos colores a los cristales de las riquisimas arañas; se detiene en las teclas empolvadas del viejo y mudo clavicordio.

Un galán ceremonioso, de bordada casaca escucha devotamente las palabras locas y musicales de la marquesita cruel y encantadora. La ama, y en ampulosas frases como gongorinos versos concep-

tuosos, se lo dijo una noche bailando un lánguido minué...

Y la linda marquesita ría, ría. Una tarde fantástica paseaban juntos por las sombrías alamedas del jardín secular. Su paseo era de magestuosa elegancia como en un tapiz de Veralles. E hablabade amores con voz susurrante, y la marquesita miraba melancólica las azules lejanías...

En un bosquecillo de mirtos y laureles, la besó en la boca, tembló de pasión. Ella suspiró blandamente, entornando los ojos, y érea como una mariposa, se alejó corriendo hasta el barroco palacio, riendo, riendo con su eterna risa musical y loca...

FRITZ.

De todo un poco.

Diccionario Popular Enciclopédico de la lengua española

Hemos recibido el cuaderno 89 de esta importante obra redactada y compilada por distinguidos escritores.

Los pedidos a D. Pedro García, Madrid, 12, Madrid.

Bibliografía española

Acabamos de recibir el número 15, año 2.º de esta revista general de la imprenta, de la librería y de las industrias que concurren a la fabricación del libro.

Administración: calle de D. Manuel Fernandez y González, 15 2.º; Madrid.

Noticias oficiales de la Exposición universal de San Luis, Estados Unidos de América en 1904.—Del departamento general de la prensa.

La «Lousiana Purchase Exposition» de San Luis, Estados Unidos de América, en 1904, celebrará el centésimo aniversario de la compra del gran Territorio de Luisiana, hecho a Francia por los Estados Unidos. Los terrenos y edificios de la Exposición se inaugurarán con adecuadas ceremonias el 30 de Abril de 1903, centenario de la compra. La Exposición se abrirá un año después.

La cantidad que se pagó por el territorio de Luisiana fué de 15.000.000 y el terreno adquirido fué de cerca de un millón de millas cuadradas, más de lo que en aquel tiempo era el área de los Estados Unidos.

La área total de tierra adquirida para la Exposición (Universal), hasta la fecha es de 1142 acres.

Los fondos totales con que se cuenta hasta la fecha para la Exposición, incluyendo las cantidades consignadas por los Estados y el Gobierno, ascienden a 20.000.000.

Sumas con que el Gobierno de los Estados Unidos ha contribuido: 5.000.000 fondo general; 450.000 para el edificio del Gobierno; 800.000 para exhibiciones; 40.000 para la exhibición de Alaska; 40.000 para la exhibición del territorio Indio; 8.000 para un Apostadero de Salvavidas; 250.000 para la exhibición de Filipinas.

Cantidad votada por la ciudad de San Luis, 5.000.000; cantidad suscrita por los habitantes de San Luis, 5.000.000; cantidad aportada por el Estado de Missouri, 1.000.000.

Cerca de veinticinco Estados y Territorios han hecho consignaciones. La mayor, después de la de Missouri, es la del Estado de Illinois, de 250.000. Las otras son como sigue: Arizona 30.000; Arkansas (preliminaria) 30.000; Colorado 50.000; Georgia, 50.000; Territorio Indio, sub-

scripción particular, 100.000; Iowa, 125.000; Kansas, 75.000; Maryland, 25.000; Massachusetts, (pendiente) 25.000; Minesota, 50.000; Mississippi, 50.000; New York, 100.000; Ohio, 75.000; Oklahoma, 20.000; Pennsylvania, 35.000; Porto-Rico, 20.000; South Carolina, (preliminaria) 2.500; South Dakota, 33.000; Texas, subscripción particular, 250.000; Washington, preliminar y particular, 10.000; Wisconsin, 25.000.

Número de grandes edificios de exhibición: cerca de 15.

Área aproximada de espacio en todos los edificios, 200 acres ó 8.700.000 pies cuadrados.

(Continuará.)

Sección Regional.

REMITIDO

¿Se descubrió?

No hay pluma capaz de describir el entusiasmo y la alegría que produjo en este pueblo la anhelada noticia de que en breves horas sería exarcelado el médico don Carlos Suárez, por estar probada su inocencia.

Nos encaminamos a Don Benito, en medio de un calor que derretía las piedras; y al llegar se presentó a nuestra vista el hermoso espectáculo que en su entusiasmo y sentimental artículo, describe el Sr. D. José Barreiro.

Al llegar la comitiva ó compacto cordón de buenos amigos que invadían la carretera que comunica los dos pueblos, delante del edificio donde ha estado 46 días el infeliz D. Carlos Suárez, la muchedumbre prorrumpió en gritos de: ¡Confiad, que os lo lleváis! ¡Vivan los hombres honrados!

Viendo tal rasgo de sentimiento, nuestros corazones latían (por el mio juzgo el ajeno) de una manera anormal; y embargados de emoción, sin poder contestar, nos descubrimos en señal de agradecimiento.

Más que manácion de tristeza, parecía lo que dice en su «Tren expreso» el immortal Compoamor, la loca dispersión de una colmena; era tal la aglomeración de gente, que bien se puede asegurar que habiendo echado por alto una naranja, difícilmente cae en el suelo.

Serían las nueve de la noche, cuando se aproximó a nosotros una distinguida persona diciéndonos vería con gusto, que desfilásemos todos los paisanos, por entre aquel enjambre, para hacer ver que Suárez no salía; y aprovechar ese ósro para notificarle el auto de libertad, como así sucedió, aun cuando creo que volvió a formarse «la colmena» con más incremento.

Una distancia de dos kilómetros nos habríamos separado, cuando llegó a nuestros bidos, que habiéndose espantado los caballos del vehículo que guiaba el señor Conde de Torre Arce, habían resultado contusos algunos amigos; y esta triste nueva nos hizo regresar a nuestro pueblo.

Las doce daban cuando el hábil cabalista de esta localidad Juan García, montado en un hermoso potro y a todo correr, vino al sitio en que estábamos, para anunciar que a unos cincuenta pasos se encontraba ya el inocente.

Quisiera tener la capacidad indispensable para expresar con verdadero gofiorido lo que cruzó por nuestra mente; pero como carezco de aquella, me concretaré a decir que miles y miles de personas, a pesar de ser una hora tan avanzada, marchaban como locas en todas direcciones.

La banda de música se situó a la entrada de la población y vino escoltando el coche y ejecutando las piezas más escogidas de su repertorio. También el carruaje del Sr. Cuesta con la familia y el que conducía a D. Carlos Suarez ostentaban banderas, coronas y estandartes con letreros alusivos a la inocencia; el círculo «La Tertulia» había adornado sus balcones; y el Sr. Silva lanzaba multitud de cohetes.

Cuando se presentó el Sr. Suarez en medio de la plaza, pasarían de cinco mil las personas que formaban el acompañamiento. Más de dos mil cabezas se descubrieron respetuosamente al pasar el héroe del sufrimiento y la multitud gritaba con toda la fuerza de sus pulmones: ¡Viva la inocencia! ¡Vivan los corazones nobles! Estos gritos se oían seguramente desde media legua de distancia. Algunos minutos estuvo parado el coche que conducía al Sr. Suarez; después continuó hacia el domicilio de éste, seguido de varios carruajes de aquí y de Don Benito.

Entre los amigos que venían en ellos reconocimos a los distinguidos hijos del Sr. Peralta que han acompañado para todo al Sr. Suarez. El Sr. Cura Parroco también le acompañaba y gritó ¡Viva la justicia divina; grito que contestó todo el mundo con los ojos llenos de lágrimas.

El afamado y simpático matador de novillos José Romero (s) Pelotitas quien guiaba el coche que conducía al señor Suarez descendió del pescante y colocándose sobre sus hombros al médico le llevó a un espacioso salón por el cual desfiló todo el pueblo.

La muchedumbre gritaba desde la calle y pedía que se asomara don Carlos quien salió a la ventana saludando afectuosamente con el sombrero, ya que no podía expresar de palabra su gratitud, por impedirse la emoción que le embargaba.

Le damos la más cordial enhorabuena; deseando que en breve vuelva a disfrutar de la salud de que siempre gozara.

El pueblo de Villanueva ha ofrecido una verdadera prueba de aprecio al Sr. Suarez.

MANUEL INIGUEZ

Villanueva de la Serena 7 de Agosto de 1902.

Comunicado

Sr. Director de LA REGION EXTREMEÑA,

Badajoz.

Muy señor mio y de mi consideración. Ruego a V. se sirva insertar el siguiente comunicado, en las columnas del periódico que tan dignamente dirige.

Dándole un millón de gracias anticipadas, se repite de V. atento y seguro servidor q. b. s. m.,

JOSÉ ROMERO.

Villanueva de la Serena 7 de Agosto de 1902.

A D. Antonio Martín de Gasteón

Ruego me diga el tiempo, aproximadamente, que se tardaría desde la casa de su señor padre a la de D. Catalina Barragán y su hija Inés María. ¡Pues ya cabe mos, según decía V., que de Villanueva a Don Benito, se tarda treinta minutos a paso lento!

Colegio de Santa Ana de Mérida

Se nos ha remitido—y damos por ello las gracias—el folleto publicado por el Colegio de 1.ª y 2.ª enseñanza que, con el nombre de Santa Ana y bajo la dirección de don Juan Sáenz López existe en la ciudad de Mérida.

Recuérdase en él lo que su director manifestaba en el preámbulo del reglamento de la Casa, al fundar ésta en 1897; y se revela el propósito de desplegar las mayores energías para vencer las causas que se opongan al completo desarrollo de la misión instructiva y educadora que se ha impuesto.

Comprende también el folleto de que hablamos, el reglamento del Colegio y vista de los principales departamentos del mismo; y le acompaña una relación expresiva del resultado de los exámenes de prueba de curso en Junio último.

Dicha relación concluye con el siguiente resumen.

Sobresalientes, 28, de los que 15 tienen premio.

Notables, 37.

Aprobados, 101.

Suspensos, 8.

Resulta aproximadamente el 16 por 100

de sobresalientes, 21 por 100 de notables, 53 por 100 de aprobados y 4 por 100 de suspensos.

Comparando el resultado del Colegio con el número total de calificaciones dadas en el Instituto, resulta que aquél ha obtenido el 15 por 100 del total de premios, el 16 por 100 del de sobresalientes y más de un 10 por 100 del de notables.

Enviamos nuestros plácemes al director del Colegio de Santa Ana, por el éxito que ha obtenido su empresa.

LA CATOLICA

EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES

DE **Manuel Forés Polo**

SANTO DOMINGO, 12.

Badajoz.

En dicho establecimiento encontrará el público todo lo concerniente al expresado ramo.

Tarifa de precios es la más económica de cuantas se dedican a este negocio en Badajoz.

Hay féretros modernos de los autorizados por el Real Consejo de Sanidad; reforzados con adornos metálicos.

Para púrvulo desde seis pesetas en adelante y para adulto desde veinte en adelante. También hay un gran surtido de coronas, letras doradas y cintas para los féretros.

Servicio permanente de día y noche.

Cronica Local

Tiro Nacional

La Junta directiva interina ha terminado ya los trabajos preliminares para la constitución de esta Sociedad, acordando, para aprobar el Reglamento y nombrar la Junta definitiva, convocar a Asamblea el día 11 del corriente a las seis de la tarde, en el salón de sesiones del excelentísimo Ayuntamiento.

Lo que se hace público para conocimiento de los señores asociados y de cuantos no habiéndose inscrito como socios, quieran cooperar a tan patriótica idea.

Más vale así; hay tacto de oídos entre los políticos cacemses. Nada una tanto a los hombres como la oía del presupuesto. El champagne está en desuso y en esta boda política servirán después de todo, el café de la marca de «La Estrella».

¡También alimentos!

Un aficionado al arte de Montes, nos pide la publicación de lo siguiente:

Un consejo a la empresa de la plaza de toros de esta capital

Con el fin de que los toros conserven todas sus facultades para la lidia, sin que pierdan carnes, poder y bravura, como aconteció a los lidiados en esta plaza el día 30 de Marzo último, a causa, sin duda alguna, de haberlos tenido varios días aprisionados en sus chiqueros; y cuyo desmejoramiento, con la suciedad que ostentaban sus pieles, fueron notados por la mayoría del público, sería muy conveniente, siquiera sea en evitación de los perjuicios que sufrirán los aficionados y la empresa en sus intereses, si continúa aquel nuevo y extraño sistema; sería muy conveniente, repito, disponer en lo sucesivo, que el desencajonamiento se verifique la víspera de la corrida y al momento de haber llegado los cornúpetos a esta capital. Con este procedimiento se conseguirá que el ganado se presente en muchas mejores condiciones para la lidia, y respondiendo mejor también al concepto que goce la ganadería de que proceda.

No hace mucho tiempo ocurrió en Sevilla con un antiguo ganadero de reses bravas, un caso que tiene analogía con el asunto de referencia. Llegaron a tratar con él la compra de ocho toros para lidiarlos en una población que carecía de sitio apropiado para la comodidad y cuidado indispensable, que necesita el ganado interín llega el instante de su encajamiento, como acontece en esta capital.

Dicho ganadero tuvo noticias de que necesariamente habrían de sufrir los bichos, durante los días de intermedio al del encierro, privación de todas las comodidades que aquellos reclamaban; seguros de que así se daría lugar a su desmejoramiento puesto que es bien sabido lo mucho que extrañan y sienten las reses el cambio del terreno donde se criarán en buenas condiciones, pastando a su antojo en espaciosos cerrados, con abundantes pastos, contestó que sentía

mucho no poder vender los toros que le solicitaban, por no querer exponer a que los peticionarios le desaoreditasen su reputada ganadería y no permitió que se procediera al apartado de los bichos.

Palpablemente se han visto confirmados esos temores del inteligente ganadero, no solo en la corrida citada, sino en la última, que se celebró el día 24 de Junio anterior, donde los toros salían de los chiqueros, después de largo rato, entumidos, deslumbrados, desde sus calabozos al redondel, aturdidos, recelosos y ciegos, ante el cambio tan brusco que experimentaban al pasar de una oscuridad absoluta a la fuerte luz que producen los rayos del sol en días despejados del mes de Junio.

Y aquí hago punto toda vez que ha visto toda la afición, salir desde el primer cornúpeto hasta el último, con eclipse en los ojos, tropezando hasta con sus sombras.

Fué tanto más de lamentar lo ocurrido, cuanto que pudo haber sido aquella una magnífica corrida, si se tiene en cuenta lo hermoso del ganado, que éste fué escrupulosamente escogido, que era de buena lámina y el pertenecer a una de las más renombradas ganaderías andaluzas.

L. M. M.

La esbelta y bella Raquel,

La siempre y joven Ninón

Debieron su eterna fama

Al Rhum Quinquina Sansón.

Subasta

Se venden en subasta privada, en la Notaría de D. José Becerra Pino, el día once de Agosto proximo y hora de las once de su mañana, dos suertes de tierra al sitio de malos caminos ó Valdeparillas termino de esta Capital, una de cabida de una fanega en sembradura, valoradas en 500 pesetas, y la otra de cabida de fanega y media, valorada en 500 pesetas.

Habiéndose realizado la conversión de los títulos de Deuda perpetua exterior el 4 por 100 depositados en la Sucursal del Banco de España en esta plaza, se previene a los interesados que pueden hacer efectivo, desde luego, el importe de los cupones vencidos en 1.º de Abril y 1.º de Julio últimos, recogiendo los residuos que les han correspondido, PREVIAMENTE, presentación de los resguardos con el RECIBI a fin de proceder a cancelarlos y constituir otros depósitos con los nuevos valores.

Así mismo se hace saber a los que tengan operaciones de préstamo ó crédito garantizadas en dicha clase de Deudas, que deben presentar en aquella Dependencia del Banco las respectivas pólizas a fin de estampar en ellas la sustitución de valores, sin cuyo requisito tampoco podrá hacerse efectivo el importe de los cupones.

Hoy ha salido para Lisboa nuestro amigo D. Ruben Landa; a quien acompañan su esposa y su hija.

Se venden

Un cercado de viña y árboles frutales con casa y pozo, en la tercera padronera de la Corchueta, de cabida de 20 fanegas, ó sean cinco suertes, en la carretera de Olivenza.

Dos suertes de tierra en la Corchueta, de cuatro fanegas cada una, en la segunda padronera, marcadas con los números 15 y 16.

Un olivar al sitio del Moñito, de cabida de unas seis fanegas; todo él plantado de olivos hechos y rehechos.

Para tratar con su dueño, San Juan 31, escritorio.

Incendio

En el cuarto que en la dehesa del Cincho poseen los herederos de D. Sixto Omeño, se declaró el día 7 un terrible incendio que destruyó todo el monte de dicho cuarto.

El fuego se propagó, a una parte del cuarto que en dicha dehesa corresponde a D. Luis Sanchez Rivera y a una porción de otro cuarto perteneciente a D.ª Josefa Thomas Hidalgo, viuda de Refignac.

Los daños causados por el incendio son considerables.

Cognacs Henri Garnier y O.º

Se encuentra enferma desde hace días la Sra. D.ª Dolores García Marquez, viuda de Bocío.

Deseamos su pronto y total restablecimiento.

Se desea

comprar una máquina con caldera de 6 a 10 caballos de fuerza. Dirigirse a los señores Hijos de Sierra.

REGISTRO CIVIL

Día 8 de Agosto de 1902.

FALLECIDOS.

Francisco Villa Hernandez, 18 meses, fiebre perniciosa.

NACIDOS

Miguel Piris Sanchez.—José de Fuentes García.—Cayetano Vera Vaca.—Cándido Castro Matos.—Cayetano Guerrero.

CASAMIENTOS

Manuel Márquez Basueto, con Leopolda Fernández Fernandez.

El dolor de cabeza, neuralgias y jaquecas desaparecen en cinco minutos con la Hemicronina del Dr. Caldeiro. En farmacias caja 3 pesetas por 3.50 el autor. Puerta del Sol, 9, Madrid.

Tribunales

JUICIO POR JURADOS DEL DIA 7

Sección 1.ª

Procesado: Juan Antonio Hormigo Durán, vecino de Badajoz.—Delito: Robo.—Fiscal: Sr. Callejo.—Defensor: Sr. Rubio.—Procurador: Sr. Valaer.

El veredicto fué de inculpabilidad y el tribunal de derecho dictó sentencia absolutoria.

JUICIOS ORALES DEL DIA 8

Sección 1.ª

Procesado: Enrique Diaz Expósito, vecino de Alconchel.

Delito: Atentado.—Fiscal: Sr. Vera.—Defensor: Sr. Rincón.—Procurador: Sr. Llerena.

Sección 2.ª

Procesada: Juana González Trinidad, vecina de Rivera del Fresno.

Delito: Lesiones.—Fiscal: Sr. Soriano.—Defensor: Sr. Giménez.—Procurador: Sr. Suarez.

Servicio telegráfico

En qué quedamos

Madrid 9 (1.10)

«La Epoca» cree que a pesar de las aclaraciones hechas respecto a lo que manifestó el Sr. Sagasta a un redactor de «El Imparcial», sobre retirarse aquél de los negocios públicos, esta retirada ha de efectuarse en término no lejano. Añade que de ello está persuadido la familia del Presidente del Consejo de ministros.

Descentralización administrativa.

Madrid 9 (1.15)

Se asegura que el Sr. Moret tiene ultimado el decreto relativo a la descentralización administrativa de los Municipios y que dicho decreto no tardará en publicarse.

Varias noticias

Madrid 9 (1.20)

El rey salió ayer de León para Trubia, cuya fábrica de cañones se propone visitar.

El rey de Inglaterra llegó sin novedad a Londres. Ha envejecido mucho.

Han ocurrido nu. vos casos de cólera en el Cairo y en Alejandria.

En Venecia ha habido otro temblor de tierra. Témesese que se derrumbe la histórica torre de San Esteban.

Badajoz: Tip. de Antonio Arqueros. Calle Larga, 48.